## Info 3/2014 vom 20. Jänner 2014

Der Wetterbericht für die nächsten Tage!!! Es wird kälter, und es könnte auch bei uns "Schnee" geben. Oder??? Kommt wieder ein Wärmeeinbruch???

Egal: Der 31. Jänner ist der offizielle Trainingsbeginn für unsere KM. In der Winterpause wurde regelmäßig in unserem Turnsaal gekickt. Freitags gabs im Jänner immer eine Stunde "Übungen" vorm kicken. Für die ersten Wochen wurde teilweise der halbe Kunstrasenplatz in Strallegg reserviert. Wenn es keinen Schnee mehr gibt wird das Training nach Miesenbach verlegt. Vom 27.2 – 2.3 wird ein Trainingslager in Fürstenfeld abgehalten.

Auch Personell hat sich einiges getan. <u>Anton Maderbacher</u> unterstützt unseren Sepp im Frühjahr als Co-Trainer. Da unsere Artzi im Frühjahr nicht mehr spielen wird haben wir einen neuen Tormann verpflichtet. <u>Mauser Andreas</u> wird ab sofort die Nummer 1 in Miesenbach sein. 3 fix geplante Spieler werden im Frühjahr fehlen.

Der Pötz Domi hat noch Probleme mit seinem Knöchel.

<u>Übleis Michael</u> ist wieder zurück, kann aber wegen seiner Allergie derzeit auch noch nicht spielen.

Und <u>Grießauer Florian</u> geht für ein halbes Jahr leihweise nach Strallegg. Derzeit wird noch mit einigen Spieler fürs Frühjahr verhandelt.

Immer Aktuelle Infos dazu gibt's auf http://www.ufc-miesenbach.at/mannschaften/kampfmanschaft.html

Ja und das Wichtigste zum Schluss!!!

## Martin Hofbauer hat sich auch zum Trainingslager angemeldet!!

Noch was: Das Video vom Martin von der Lifegoeson Gala hat schon an die 1000 Klicks auf YouTube https://www.youtube.com/watch?v=Q0ldR6DHCIA



## Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc-miesenbach.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at